

Una exposición reivindica el papel de la **radio**

La Escuela Superior de Informática de Ciudad Real acoge una exposición para conmemorar el 110 aniversario de la primera emisión de radio y el 101 de la primera radiodifusión de audio de la historia. La muestra, coordinada por el profesor de la Universidad de Castilla-La Mancha José Flores, reúne una veintena de aparatos que abarcan un periodo de un siglo de avances tecnológicos: radios galena, de válvulas o transistores y receptores digitales para la radio del futuro. La exposición, inaugurada por el vicerrector del Campus de Ciudad Real, Francisco Alía; el director de la Escuela Superior de Informática (ESI), Juan Carlos López y el propio profesor Flores (en la imagen), ofrece verdaderas joyas realizadas en maderas nobles, metales, baquelita y cristal. Para completar esta muestra, el sociólogo, periodista y escritor manchego Lorenzo Díaz ofreció una conferencia sobre la historia de la radio en el Aula



Cultural Universidad Abierta de Ciudad Real. Díaz, uno de los más prestigiosos especialistas en sociología de la comunicación, subrayó el protagonismo de la radio en los cambios culturales, políticos,

sociales e, incluso, cotidianos de la sociedad española. "La gran credibilidad de la radio se debe a que fue el primer electrodoméstico que entró en los hogares españoles", dijo.



Caminos estrena aula de informática

La Escuela Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Ciudad Real ha renovado su aula de informática con 25 nuevos equipos, gracias a la colaboración de la empresa Obrum S.A. que ha cofinanciado su adquisición. El nuevo aula se dividirá en dos áreas, una primera accesible para los alumnos las 24 horas del día y los siete días de la semana, donde podrán trabajar en sus tareas

individuales; y una segunda zona reservada a un uso exclusivamente docente. De esta forma, podrá compatibilizarse la utilización de los ordenadores por parte de los alumnos y el desarrollo de actividades específicas de formación. El aula fue inaugurada por el director de la Escuela de Caminos, José María Menéndez y el director de Construcción de Obrum S.A., José María Núñez

Acercamiento a los profesores **preuniversitarios** de Informática

La Escuela Superior de Informática de Ciudad Real ha celebrado la primera Jornada Provincial de Profesores de Informática, un encuentro con los docentes que imparten contenidos de Informática en la Enseñanza Secundaria Obligatoria y el Bachillerato en Ciudad Real.

La iniciativa sirvió para que los participantes pudieran debatir sobre la situación de la enseñanza a nivel universitario y sobre su adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior.

Con la organización de esta iniciativa, la Escuela pretende fomentar los cauces de colaboración entre los profesores de los niveles universitario y preuniversitario, de forma que se puedan emprender actividades conjuntas. Asimismo, el centro aspira a incentivar la participación del profesorado de Secundaria y Bachillerato en las actividades científicas y de investigación de la UCLM.